

FITCH REBAJA DEUDA DE LA PETROLERA DE BRASIL



En Sao Paulo, la agencia de calificación de riesgo Fitch rebajó el martes la nota de deuda de la estatal brasileña Petrobras en moneda extranjera y local a BBB- desde BBB, y también otorgó a la petrolera una perspectiva negativa. De acuerdo con Fitch, el recorte en la calificación de Petrobras afecta 50 mil millones de dólares en deudas de la empresa. La agencia destacó que la medida se produce por la creciente incertidumbre sobre la capacidad de la petrolera para registrar amortizaciones de manera apropiada, en medio de las denuncias de que sus activos fueron sobrevalorizados por actos de corrupción. Las acciones preferentes de Petrobras se dispararon el martes 15.47 por ciento, a 10 reales, su mayor ganancia en 16 años. Este avance empujó a la bolsa de Sao Paulo, que ganó 2.76 por ciento en el día. En la imagen, oficinas centrales de Petrobras en Río de Janeiro ■ Foto Reuters